



in Kooperation mit „die börse“,
Kommunikationszentrum Wuppertal

und eingeladen von **attac Wuppertal**

Überwachung, Kontrolle und Manipulation

Zum Einfluss digitaler Medien auf unseren Alltag

Der Vortrag beleuchtet die verschiedenen Überwachungs-mechanismen und die Frage, wie sich diese auf unser Verhalten auswirken – Ist Deine Google-Suche wirklich objektiv? Ist Dein Chat wirklich ein privates Gespräch „unter vier Augen“? Entscheidest Du beim Onlineshopping wirklich alleine was Du kaufst?

Zunächst wird ein Überblick der verschiedenen Strukturen von Überwachung gegeben – Wer steckt eigentlich dahinter? Daran anschließend werden die daraus resultierende Bedeutung und die Folgen für den Einzelnen beleuchtet – Wieso betrifft das auch Dich? Ziel des Vortrags ist es, auf digitale Selbst-verteidigungsstrategien hinzuweisen, um dem aufgezeigten Kontroll- und Überwachungsszenario auf politischer und individueller Ebene etwas entgegen setzen zu können.



Die Referentin

Die Soziologin Susanne Heß ist viele Jahre Mitglied im Verein FoeBud e.V. gewesen (heute digitalcourage). Im Rahmen dieser ehrenamtlichen Tätigkeit hat sie sich vielfältig mit dem Thema Datenschutz auseinandergesetzt.

Eintritt Frei! Herzliche Einladung! WANN & WO?

**Dienstag, 10. März 2015, um 19:30 Uhr, in der börse, Roter Saal (erster Stock), Wolkenburg 100, Buslinie 628, ausreichende Parkplätze
attac Wuppertal trifft sich jeden 2. Montag im Monat um 19:30 Uhr in der börse,
www.attac-wtal.de**